

CARLOS ALBERTO CRUZ:

BN MERC

1988

"Lucha de Poder Muestra Trascendencia de RN"

El integrante de la Comisión Política, Carlos Alberto Cruz, señaló ayer que "esta confrontación, que podría llamarse una «lucha de poder», muestra que RN es una fuerza política trascendente dentro de la realidad chilena y es capaz de motivar a la gente a disputas que, si bien en su forma pueden ser poco gratas y molestas para las personas que se hayan envueltas, vienen a reflejar el interés por la participación a través de RN dentro de nuestra realidad política".

Señaló, también, que "el país sufriría una gran tragedia si, después de estos numerosos años de receso, la civilidad estuviera marginada del quehacer político de Chile. Esta divergencia viene a demostrar que la cosa pública es algo significativo y que toca a un número importante de personas".

"El país estaría en muy malas condiciones para enfrentar su futuro si se desentendiera de la vida de los partidos políticos", aseguró.

Agregó que "esta experiencia

«traumática», viene a demostrar cuán lejos estamos todavía de tener una vida democrática normal, ya sea en el ámbito nacional, o en el ámbito mismo de los partidos".

"Dentro de toda esta lucha se van a clarificar los aspectos trascendentes para poder tener una vida política clara dentro de los partidos y, posteriormente, en el país", aseveró Cruz.

Respecto a "la crisis planteada por Jaime Guzmán", manifestó que "el gremialismo y la UDI nacieron como una fuerza de lucha en condiciones extremadamente desfavorables, creo que este estilo va a encontrar, tanto en otros sectores como en el partido, rechazo e incomprenciones grandes; y creo que tampoco corresponde a una vida democrática normal dentro del país".

Sin embargo, expuso que "con el tiempo y la buena voluntad de ambas partes, se irán tratando de encontrar caminos unitarios".

Expresó que en el marco de la realidad política nacional, el que una entidad, como RN, merezca una lucha como la dada, es "signo de que la derecha quiere adquirir responsabilidades en el futuro de Chile".

En cuanto a conversaciones para llegara a una solución, Cruz, indicó que "en ambos sectores hay la capacidad y la voluntad de permanecer unidos en el largo plazo".